

Sus funerales se efectuaron ayer

2823

## Los médicos despidieron al doctor Amador Neghme

Se efectuaron ayer los funerales del doctor Amador Neghme, presidente de la Academia Chilena de Medicina, fallecido el domingo pasado víctima de un infarto al miocardio. Sus restos fueron sepultados en el Cementerio General, tras una misa que se ofició en la parroquia de los Santos Ángeles Custodios a la cual asistieron diferentes personalidades del ámbito médico del país. El doctor Neghme nació el 15 de febrero de 1912 y, entre otros cargos, ejerció el decanato de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile.

Su prestigio internacional le valió ser designado director de la Biblioteca Regional de Medicina de la Organización Panamericana de la Salud, en São Paulo, Brasil, el principal archivo médico de Latinoamérica, donde —a juicio de sus colegas— ejerció una labor magistral.

El doctor Ricardo Cruz-Coke, director Académico de la Facultad de Medicina de la casa de Bellal, calificó el deceso del facultativo como "una gran tragedia para el país".

Indicó que el profesor Neghme era el último de los grandes decanos que ejercieron su cargo du-

rante la época de oro de la medicina chilena, "en aquellos tiempos en que eran elegidos democráticamente y representaban lo más excesivo de la medicina nacional".

Subrayó la importancia de la labor que desempeñó el doctor Neghme en el ámbito de la educación médica y los esfuerzos que desplegó en vida para mejorarla.

El doctor Cruz-Coke agregó que el deceso del facultativo, "es una pérdida irreparable para el Colegio Médico, la universidad y para todos los hombres comprometidos con la salud de este país".

El doctor Jaime Pérez Olea, miembro de la Academia de Medicina y jefe del Servicio de Cardiología del Hospital José Joaquín Aguirre, dijo que el doctor Neghme fue uno de los mejores discípulos del célebre médico italiano Juan Noé.

### Su legado

Destacó las innatas cualidades organizativas que poseía el desaparecido facultativo.

—Fue un hombre que al primer golpe de vista captaba el nudo problema y siempre daba la solución exacta. Era muy pragmático, organizado y realizador.

Aseguró que en el campo de la historia y de la educación médica, "Neghme fue una figura sobresaliente, sin parangón".

El doctor Pérez también se refirió a los esfuerzos que realizó el recordado médico en el campo de la prevención en salud; de la aten-



La comunidad médica despidió ayer los restos del doctor Neghme.

ción secundaria y terciaria; sus campañas contra la drogadicción; y sus deseos de poner a la televisión al servicio de las universidades con un aáfico educativo.

—La característica esencial del doctor Neghme fue su extraordinario espíritu de trabajo, su eficacia para estudiar y resolver los problemas que se le planteaban. También era intrascendente cuando se vulneraba valores éticos.

El doctor Pérez afirmó que otro

de sus grandes legados fue la "profunda valentía con que enfrentaba el diálogo, pues siempre decía lo que pensaba, sin importar el nivel y la posición de su interlocutor".

Por último, señaló que los médicos deben proyectar la herencia de Neghme hacia obras concretas, teniendo como ejemplo la predisposición que mostró en vida para salvar los obstáculos que enfrentaba.

## Los médicos despidieron al doctor Amador Neghme [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Los médicos despidieron al doctor Amador Neghme [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

